



communiqué

No: 43
No.: 43

DIFFUSION: POUR DIFFUSION IMMÉDIATE
RELEASE: LE 29 AVRIL 1981

VISITE OFFICIELLE EN ITALIE ET ENTRETIENS AU SAINT-SIÈGE
DU SECRÉTAIRE D'ÉTAT AUX AFFAIRES EXTÉRIEURES MARK MACGUIGAN
6 - 8 MAI 1981

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, Mark MacGuigan, a annoncé aujourd'hui que suite à sa participation à la réunion ministérielle de l'OTAN* qui se tiendra à Rome les 4 et 5 mai, il a accepté l'invitation du ministre des Affaires étrangères de la République d'Italie, Emilio Colombo, d'effectuer une visite officielle dans ce pays les 6 et 7 mai. Lors de ses entretiens bilatéraux en Italie à la suite du Sommet économique de Venise en juin 1980, le premier ministre Trudeau et le président du Conseil, Francesco Cossiga, s'étaient engagés à promouvoir les consultations politiques et économiques italo-canadiennes. La visite de Mark MacGuigan est une manifestation concrète de cette volonté commune de concertation.

Les deux ministres étudieront les moyens d'intensifier les relations déjà étroites entre les deux pays. La solidarité entre les deux peuples s'est particulièrement exprimée avec éclat l'automne dernier, lorsque des milliers de Canadiens ont spontanément contribué à l'effort de secours aux victimes du séisme en Italie méridionale. L'Italie est le pays d'origine de la troisième communauté culturelle en importance au Canada. Elle est son septième partenaire commercial. L'entrée en vigueur, en décembre dernier, d'une convention sur la double-imposition devrait donner une nouvelle impulsion à ces échanges.

Les deux ministres auront un échange de vues sur les principales questions internationales d'intérêt commun. Ils discuteront des préparatifs du Sommet économique dont le Canada sera l'hôte cet été et auquel participera l'Italie. Partenaires au sein de l'OTAN, ils passeront en revue l'état des relations Est-Ouest. Ils examineront, en outre, les moyens de faire progresser le dialogue entre pays industrialisés et pays en voie de développement.